

Varadero acogerá vigésima edición de Metacompu 2018



La Habana, 12 nov (RHC) El XX Evento Internacional Matecompu 2018 tendrá lugar en la ciudad balneario Varadero, del 20 al 24 próximo, con la premisa de renovar e innovar estrategias para aprender, enseñar y aplicar la Matemática, la Estadística y la Computación.

La cita anual sesionará en el hotel Acuazul e incluirá un amplio programa de presentaciones orales, posters, conferencias, talleres, cursos, mesas redondas, presentaciones de libros, y exposición de medios didácticos para la enseñanza.

Miladys Moreno Sesé, especialista en comunicación de la Universidad de Matanzas, refirió a la prensa que el evento sobresale entre los más importantes de los auspiciados por la casa de altos estudios, donde también radica un Parque Científico Tecnológico, actualmente en desarrollo.

Entre las principales áreas temáticas destaca la relacionada con estrategias del proceso de enseñanza-aprendizaje y la aplicación de la Matemática, la Estadística y la Computación, con énfasis en el desarrollo del pensamiento en general y el matemático en particular.

Según la convocatoria oficial el foro se ocupará igualmente de la visualización, la intuición y el empleo de recursos informáticos para estimular la independencia en la apropiación y aplicación del conocimiento.

Etnomatemática, Matemáticas Aplicadas, teoría de Aproximación, modelos de ingeniería y energía, robótica, recuperación de imagen, reconocimiento de patrones, y la introducción de resultados científicos

en diferentes niveles educativos formarán parte del programa.(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/176346-varadero-acogera-vigesima-edicion-de-metacompu-2018>



Radio Habana Cuba